

## Dinge mit eigenen Massen messen

- Etwas in eigenen Massen berechnen, zum Beispiel in Schritten: Wie viele Schritte sind es bis zum Spielplatz oder zum Nachbarskind? Wie viele Schritte gross ist das Kinderzimmer oder das Wohnzimmer? Welches der beiden ist grösser? Das Kind kann die Anzahl Schritte schätzen und dann können Sie mit Ihrem Kind zusammen nachzählen, wie viele Schritte es tatsächlich sind. Das macht Spass und gibt Übung beim Zählen. Achtung: Keine Orte wählen, die zu weit weg sind, das überfordert.
- Weitere Möglichkeiten erfinden, etwas zu messen, zum Beispiel die Badewanne in Handlängen ausmessen, etc.
- Wie weit fährt mein Auto? – Ein Spielzeugauto von verschiedenen, selbst gebauten Rampen herunterfahren lassen und messen, wie weit das Auto fährt. Sie können dazu jeweils eine Markierung anbringen (einen Legostein hinlegen oder ähnliches). Bei welcher Rampe fährt das Auto weiter, bei welcher weniger weit? Worauf kommt es bei der Rampe an? (Auf die Höhe).
  - ☆ Für Fortgeschrittene: Einen Messmeter neben die Teststrecke legen und die ganzen Meter messen, zum Beispiel „Diesmal ist das Auto etwas weiter als einen Meter gefahren“ oder „Das Auto ist beinahe zwei Meter weit gefahren“.